

# EKSPOS

## Peduli Korban Gempa Cianjur, JNI DPD Tangerang Raya Buka Posko Bantuan

Habibi - [TANGERANG.EKSPOS.CO.ID](http://TANGERANG.EKSPOS.CO.ID)

Nov 25, 2022 - 09:04



Cianjur - Gempa yang terjadi beberapa hari lalu yang menimpa Kabupaten Cianjur Selatan Provinsi Jawa Barat, gempa ini mengakibatkan banyak rumah warga runtuh serta porak poranda, musibah ini juga banyak memakan korban jiwa, hampir 267 orang meninggal dunia, musibah ini tentunya membuat seluruh masyarakat ikut berduka dan prihatin, sehingga banyak warga yang menggalang dana untuk memberikan bantuan terhadap para korban gempa Cianjur. Termasuk dari Pemerintah baik Pusat, Provinsi dan Daerah, TNI dan Polri, juga dari Gubernur Jawa Barat bahkan Presiden Jokowi sudah dua kali mengunjungi dan langsung menemui para korban gempa Cianjur ini.

Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) DPD Tangerang Raya yang Diketahui oleh Sopiyan Hadi bersama para pengurus lainnya langsung terjun ke lokasi yang

terisolir dan belum mendapat bantuan. Berdasarkan penelusuran team JNI di Kampung Sayaang Kaak Desa Nyalindung Kecamatan Cugenang masih banyak warga terdampak gempa yang belum tersentuh dan mendapat bantuan. Kamis (24/11).

Team JNI DPD Tangerang Raya langsung membuka Posko Bantuan di Kampung Sayang Kaak Desa Nyalindung Kecamatan Cugenang. Posko JNI itu bertujuan untuk menampung bantuan dari para donatur baik dari Jurnalis maupun warga lainnya agar dalam menyalurkannya tepat sasaran.



"Posko bantuan ini kami buat agar bisa menampung bantuan dari para donatur dan dalam menyalurkannya tepat sasaran," ujar Sopiyan Ketua JNI DPD Tangerang Raya.

Team JNI DPD Tangerang Raya langsung memberikan bantuan sembako, snack, susu buat anak-anak, senter dan obat-obatan.

Atep salah satu warga yang menerima dan mengkoordinir bantuan, sangat antusias dan gembira.

"Kami sangat berterimakasih atas pemberian bantuannya dari team JNI semoga team JNI di selalu di berikan kesehatan dan dilancarkan rezkinya," ucap Atep.

Ketu JNI DPD Tangerang Raya juga berharap kepada teman-teman jurnalis lainnya, agar bantuan tepat sasaran silahkan untuk di tampung dulu di Posko JNI.

"Kami berharap kepada teman-teman jurnalis lainnya, jika mau menyalurkan bantuan silahkan ditampung dulu di Posko Bantuan JNI, agar bantuan yang akan kita salurkan tepat sasaran," pungkas Sopiyan. (Team JNI)